

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los cinco finalistas del concurso de ideas para la parcela de Salesianos presentan sus propuestas ya desarrolladas

El jurado del concurso procederá a evaluar su viabilidad y emitirá el fallo el próximo 20 de junio

Viernes, 30 de mayo de 2014

Las [cinco propuestas seleccionadas](#) en el concurso convocado por el Gobierno de Navarra para la ordenación de la parcela del Colegio de Salesianos de Pamplona (sita en la calle Aralar número 7) que se dieron a conocer el pasado 11 de abril han presentado hoy en la sede de la sociedad pública Nasuvinsa el desarrollo de sus planteamientos. El 20 de junio, tras el análisis de estas propuestas, se conocerá el ganador, que será el encargado de redactar el Plan Especial.



Salesianos.

Para la selección de las cinco propuestas entre el total de las 68 que se presentaron al concurso, el jurado, compuesto por representantes del Gobierno de Navarra, del Ayuntamiento de Pamplona, de la Congregación Salesiana y por técnicos de reconocido prestigio, valoró la creatividad de la ordenación propuesta (5 puntos), el interés arquitectónico de la propuesta en función de la calidad de los espacios creados, su accesibilidad y confortabilidad (15 puntos), la integración de la ordenación en el entorno (10 puntos), la coherencia del diseño (10 puntos), la funcionalidad (30 puntos), la posibilidad de ejecutar el proyecto por fases en lotes independientes y la facilidad de mantenimiento de la ejecución (30 puntos).

Con la publicación el 11 de abril en el Portal de Contratación del Gobierno de Navarra de los lemas seleccionados (Sol de Media Luna, Diagonal, Ensanchando, Oppidum y Genotic) finalizaba la primera fase del concurso, consistente en la selección de cinco ideas iniciales, y comenzaba la segunda, en la que los finalistas han dispuesto hasta las 14.30 horas del día de hoy para presentar el desarrollo de sus propuestas.

Criterios de evaluación

El jurado procederá ahora a valorar la viabilidad de cada una de las cinco propuestas para ejecutar y promover cada uno de los lotes

planteados de forma independiente, así como la conexión y continuidad entre ellos y la facilidad para edificar por fases, y el próximo 20 de junio emitirá su fallo definitivo.

El premio al ganador del concurso conlleva el compromiso por parte de Nasuvinsa del encargo de la redacción del Plan Especial en el que también deberán definirse los alzados y secciones y la división en lotes. Como ya se ha indicado, los honorarios por los mencionados trabajos no superarán en ningún caso la cantidad de 24.000 euros. Si por razones de oportunidad se desistiera de su realización, transcurridos dos años desde la resolución del concurso, se indemnizará al ganador con la cantidad de 6.000 euros.

Una vez redactado el Plan Especial, deberá ser aprobado definitivamente en un plazo estimado de dos meses. Así, está previsto que Nasuvinsa saque a subasta los primeros lotes de inmuebles a lo largo del verano de 2014. Una vez que se adjudique la urbanización de la zona, durante el último trimestre de 2014 podrían comenzar las obras del nuevo colegio de Salesianos que, de acuerdo con el protocolo suscrito entre el Gobierno de Navarra, los ayuntamientos de Pamplona y Egüés, y la Congregación Salesiana, se traslada de su actual ubicación en la calle Aralar a las nuevas instalaciones junto a la Ecociudad de Sarriguren. El nuevo centro, que ocupará 51.171 metros cuadrados y tendrá capacidad para 800 alumnos, podría estar operativo para el curso 2016-2017.